

- ◇助産師の方を救急車に同乗させることができないか。助産師の方が不足している。
- ◇世紀越えトンネルは費用対効果の観点から必要な事業なのか。



田子・大湯間バイパス整備促進看板

- ◇行政は建物をつくり、管理は指定管理制度により委託するが、市民の声を拾い上げるシステムが大事だと思う。
- ◇八幡平中学校が山の案内人を始めから5、6年になるが、生徒が頑張っているのに、議員が顔を見せないのはなぜか。

- ◇市道補修について、資材支給を受けて市民が修繕しているが道路全体の根本的修繕が必要なため限界がある。
- ◇八郎太郎号の活用をもつと検討してほしい。
- ◇花輪の市街地は、コモツセだけには人が集まっているが、このままでは福祉のまちになってしまふので、議員が一体となつて活動してほしい。
- ◇空き家、空き地の問題解決に当たつては、地元をよく知る議員が有力ではないか。
- ◇物産展などの他地域でのイベントに議員も一緒に参加すれば効果的であると思う。

■アンケート結果■

参加者 18名
うち回答者 13名



十和田市民センター会場

※以下、原文のとおり掲載します。

《議会報告会についての感想》

- ・初めて参加させていたしましたが、活発な議論がされていて、次回も参加させていただきたくと思いました。
- ・議員間でも議論してほしい。
- ・議員の力を積極的に出してください。
- ・議員さんへ。日ごろ市民と話していることから問題を見出して市民の側の議員になってください。
- ・傍聴者が少ない。傍聴者を増やす工夫がほしい。

平成30年度「議会報告会～市民と語る会～」開催実績

- | | |
|--------------------|---------|
| ○1日目:平成30年11月6日(火) | 午後6時から |
| ・第1班:十和田市民センター | 来場者 2名 |
| ・第2班:花輪市民センター | 来場者 12名 |
| ○2日目:平成30年11月7日(水) | 午後6時から |
| ・第1班:尾去沢市民センター | 来場者 3名 |
| ・第2班:八幡平市民センター | 来場者 1名 |

来場者計 18名(男性18名、女性0名)

《市議会に対する意見・要望》